



GOES TO SCHOOL KE SMP MUHAMMADIYAH 1 YOGYA  
**PSIM Kembali Gelar Latihan di Kenari**

**YOGYA (MERAPI)** - PSIM Yogya kembali menggelar sesi latihan di Lapangan Kenari, Yogya pada Selasa (29/11) sore setelah meliburkan pemainnya selama tiga hari.

"Hari ini (kemarin, Red) kita *recovery training*, karena kita latihan kan kemarin terakhir sebelum uji tanding, kemudian kita beri mereka libur tiga hari, hari ini kita *recovery* lagi biar di minggu ini kita bisa lebih ada progres, ada perbaikan-perbaikan setelah lawan PSIS," ungkap pelatih PSIM Erwan Hendarwanto seperti dilansir laman resmi klub.

Selain itu, Erwan juga mengaku jika saat ini tim pelatih memiliki banyak pekerjaan rumah yang harus segera diperbaiki sebelum kompetisi Liga 2 2022/2023 kembali bergulir.

"Evaluasi pasca uji tanding lawan PSIS pasti banyak karena kita harus bisa keluar dari tekanan, bagaimana kita membangun serangan dari bawah agar lebih terstruktur, biar lebih terjaga aliran bolanya, rotasi posisinya juga harus kita benahi termasuk *compact defense* dan bagaimana mengantisipasi bola-bola dari *flank* itu yang ke depan akan kita perbaiki," kata Erwan.

Pelatih asal Magelang ini juga mengungkapkan jika di setiap akhir pekan, PSIM akan tetap melakukan uji tanding untuk melihat sejauh mana progres anak asuhnya selama menjalani sesi latihan.

"Untuk uji tanding belum ada agenda, tapi setiap akhir pekan kita akan mengakhiri latihan untuk melihat progres pemain dengan uji tanding, harapannya sih dengan tim Liga 1," tambahnya.

Sementara itu PSIM kembali menggelar program PSIM Goes to School dengan mengunjungi SMP Muhammadiyah 1



MERAPI-psimgoja.id

**Para pemain PSIM kembali berlatih usai diliburkan 3 hari.**

Yogyakarta. Laskar Mataram menghadirkan coach Erwan Hendarwanto dan Aditya Putra Dewa, Sunni Hizbullah, Obet Choiri serta Roni Rosadi.

Kedatangan para pengurus Laskar Mataram mendapatkan sambutan yang sangat meriah dari seluruh siswa-siswi yang sudah berkumpul di halaman SMP Muhammadiyah 1 Yogyakarta. Anthem AYDK pun langsung dikumandangkan saat pengurus Laskar Mataram menginjakkan kaki di sekolah.

Dalam sambutannya, Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah 1 Yogyakarta, Suwahono S.Pd. merasa bersyukur karena PSIM Jogja telah memilih SMP Muhammadiyah 1 Yogyakarta untuk melaksanakan program PSIM Goes to School pagi ini.

"Alhamdulillah pada pagi ini kita kedatangan tamu istimewa, Laskar Mataram, PSIM Jogja. Alhamdulillah suatu kehormatan bagi SMP Muhammadiyah 1 Yogyakarta karena sekolah kita sudah dipilih sebagai tempat untuk mendekati tim PSIM kepada sekolah. Ini

tentu menjadi dorongan motivasi bagi anak-anak untuk mencintai olahraga khususnya sepakbola. Mudah-mudahan bisa menjadi spirit bagi kalian, bahwa sepakbola jika kalian tekuni akan menjadi satu profesi yang menjanjikan dimasa yang akan datang," ucap Suwahono.



Sementara itu, kapten tim PSIM Jogja, Aditya Putra Dewa menuturkan jika program PSIM Goes to School merupakan suatu kegiatan yang sangat positif dan bisa mendekati PSIM Jogja kepada fans khususnya anak-anak yang masih mengenyam bangku sekolah.

"PSIM Goes to School merupakan kegiatan yang sangat positif, dan bisa mendekati tim PSIM Jogja kepada fans. Semoga kedepan supporter semakin mencintai PSIM karena dengan adanya kegiatan ini kan mereka jadi lebih dekat dengan tim. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut, saya sangat bersyukur bisa bertemu dengan adik-adik yang nantinya akan menjadi cikal-bakal di PSIM Jogja," ungkap Dewa. (\*)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005